

令和5年10月5日(木)(R5第27号)

9月29日の「中秋の名月」はご覧になれましたか?地域によって雲の掛かる時刻が違うため、ご覧になれた方とそうでない方がいたかもしれませんね。私は運よく素敵な満月を見ることができました。

外国語を教えてくれる外国語講師の先生はイギリス生まれです。彼にこう尋ねてみました。

私: How many ways to call the moon in England?

(イギリスでは、月の呼び方は、いくつありますか)

外国語講師: Four are. (4つです) New moon (新月) Crescent moon (三日月)

Half moon (半月) Full moon (満月)

※文章上は英語でかっこよく話しているようにみえますが、実際はたどたどしい英語です。

(笑) また、外国語講師はとても日本語が上手です。

イギリスでは、4つの呼び方。アメリカ在住の友人に聞いても4つでした。

日本には35個も月に名前があると伝えると、とてもびっくりしていました。

江戸時代までは太陰暦を使っていた名残とはいえ、日本人の繊細な心がたくさんの月の名前を生み出したのでしょね。

さて、今日で前期が終了しました。1年生は94日。その他の学年は97日登校しました。入学したての頃は、なかなかおうちの方から離れられなかった1年生も、今では立派に登校してきます。給食の準備が上手になり、清掃も静かに進めています。

2年生以上の子どもたちも、日々の授業を受ける様子や清掃に取り組む様子から成長がうかがえます。個々の成長をうれしく思います。

本日「あゆみ」を一人一人に渡しました。ご家庭でもお子様と一緒に「あゆみ」をご覧になり、前期の振り返りをすると共に、その頑張りを褒めていただければと思います。

第1号に『始業式でホームページに校長先生のお便りを50号掲載すると約束してしまい

ました。』と記しました。前期で27号。目標に向けて着々と進めています。後期も私が考えていること、日々の授業や子どもたちの様子、行事のことなど、思いつくままに書いていきます。読んでくださると嬉しいです。